

## choix des matières licence pour un master droit de la santé

Par **Noctivaga**, le **11/06/2010** à **14:19**

Bonjour à tous ! image not found or type unknown

Voilà je viens de valider ma première année de droit à Strasbourg.

Je suis très attirée par le droit de la santé (soit médical soit pharmaceutique), et je commence déjà à réfléchir à quel master serait le plus adapté.

Cela dit que je me questionne sur les matières à choisir l'année prochaine voire en L3. En effet, le droit de la santé touchant à la fois au public et au privé, je ne sais pas ce que je dois choisir.

De plus, il n'y a pas de droit de la santé proposé au niveau licence de la part de l'université de Stras'. Puis-je tout de même y rester jusqu'à la fin de ma licence sans être handicapée au moment de mon admission en master ?

Par **doui**, le **12/06/2010** à **11:06**

Bonjour,

a priori les choix que tu peux faire en licence n'auront aucune incidence, alors prend ce qui te fais plaisir. Tu peux également rester dans ta fac en L3.

Quand viendra le moment du M1, et si tu es toujours persuadée à ce moment là de vouloir faire du droit de la santé (ce qui est loin d'être acquis), alors tu pourras éventuellement envisager de suivre un M1 pré spécialisé en droit de la santé, il me semble qu'il en existe quelques uns.